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 Ziele:
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Datum Gremium Zuständigkeit
08.05.2024 Bezirksvertretung Aachen-Richterich Kenntnisnahme

Erläuterungen:

1.Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 27.02.2024

Das Protokoll ist als Anlage beigefügt.

2.Zustand Rasenplatz Richterich - Anfrage der Fraktionen in der BV Richterich vom 8.4.2024

Mit dem als Anlage beigefügten Schreiben haben die Fraktionen in der BV-Richterich den 

Fachbereich Sport angeschrieben, damit der Rasenplatz auf der Sportplatzanlage 

Kaletzbenden/Peter-Ortmanns-Stadion so schnell wie möglich in Betrieb genommen werden kann.

Sowohl der Aachener Stadtbetrieb als auch der Fachbereich Sport haben sich am 9.4.2024 einen 

aktuellen Eindruck von der Situation vor Ort gemacht und folgende Rückmeldung gegeben:

Der Rasenplatz befindet sich in einem der Jahreszeit entsprechend guten Zustand.

Der Rasenplatz ist erfrischend grün und dicht bewachsen. Die Drainagebereiche, die viele Jahre eher 

durch kahlere Stellen aufgefallen waren, sind ebenfalls gut überwachsen.

Der Feuchtzustand des Bodens ist aufgrund der Witterung immer noch hoch. Aus diesem Grund 

konnte in diesem Jahr noch kein Walzen stattfinden, um die Unebenheiten im Boden auszugleichen.

Sobald es die Witterung zulässt, wird der Walzvorgang durchgeführt.

Der Rasen wurde zum Stand 9.4.2024 zweimal gemäht. Nach dem ersten Mähdurchgang war das 

Mähbild, aufgrund der durch die Bereifung niedergedrückten Gräser, nicht einheitlich, weil die Gräser 
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nicht komplett erfasst wurden und sich dann wiederaufgerichtet hatten. Die zu diesem Zeitpunkt zu 

erkennenden Wellen betrafen aber nicht den Rasengrund.

Der Fachbereich Sport weist darauf hin, dass die städtischen Naturrasenplätze nicht so intensiv 

gepflegt werden können wie z.B. der Rasenplatz auf dem Tivoli. Im gesamtstädtischen Vergleich sei 

es auch nicht unüblich, dass auf den Kunstrasenplätzen das Training auf einem Viertel-Platz pro 

Mannschaft stattfindet.

3. Gehwegschäden Schönauer Friede - weitere Vorgehensweise nach OT am 16.04.2024

Am 16.4.2024 fand unter Beteiligung der zuständigen Fachbereiche, des Bezirksbürgermeisters, des 

Bezirksamtes und der unmittelbar betroffenen Anwohnenden ein Ortstermin in Höhe Schönauer 

Friede 59 statt.

Bei diesem wurde zum einen die Beschädigung des Privatgrundstücks durch die Baumwurzeln in 

Augenschein genommen und die weiteren notwendigen Schritte besprochen.

Zudem wurde die Gesamtsituation der Pflasterschäden, verursacht durch die Baumwurzeln im 

Gehwegbereich, thematisiert. Die u.a. für die Unterhaltung der Gehwege und Straßen zuständige 

Abteilung ‚Straßenunterhaltung und Brückenbau‘ beim Aachener Stadtbetrieb wird gemeinsam mit der 

Abteilung Tiefbau im Fachbereich Mobilität und Verkehr und dem Natur- und Baumschutz im 

Fachbereich Klima und Umwelt für die Sitzung der BV-Richterich am 19.06.2024 eine Vorlage 

erstellen, in der die Ist-Situation der Beschädigungen, untermauert durch bereits durchgeführte 

Untersuchungen, und die Handlungsnotwendigkeiten und -möglichkeiten dargelegt werden.

Beim Ortstermin wiesen die Anwohnenden auch noch einmal auf die häufige Missachtung der 

zulässigen Geschwindigkeit in dem verkehrsberuhigten Bereich hin.

Ende April wurde eine Geschwindigkeitsanzeige des Bezirks in dem besagten Bereich zur 

Sensibilisierung der Verkehrsteilnehmer temporär installiert.

Anlage/n:
Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 27.02.2024

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen in der BV Richterich vom 8.4.2024


